

Freizeit und Fachwissen zur Verfügung gestellt

Ehrungen zum Schützenfest der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen. Heute Vogelschießen

Von Elke Köhler

Allagen. Nach dem offiziellen Start des Hochfestes in Allagen mit dem Aufsetzen des Vogels sowie der Ehrung der verstorbenen Mitglieder am Ehrenmal freute sich der Oberst der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Walter Risse über die große Zahl der Jubilare. Über viele Jahre und Jahrzehnte haben die Schützenbrüder dem Verein die Treue gehalten, dies würdigte der Oberst mit seinen Vorstandskollegen und ließ den Jubilaren die ihnen zustehenden Orden anstecken.

Herzliche Glückwünsche sprach er aber nicht nur den Schützenbrüdern aus, sondern ehrte mit bedeutungsvollen Worten das anwesende 25. Jubelkönigspaar Donat und Helga Korf und ließ den Tag des Vogelabschlusses noch einmal Revue passieren. Herzliche Grüße richtete er auch an die verhinderten Jubelkönige und Jubelköniginnen.

Aus der Masse hervorheben

Zwei ganz besondere Ehrungen konnte der Kreisoberst des Sauerländer Schützenbundes, Dietrich-Wilhelm Dönnweg, für die verdienten Vorstandsmitglieder der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft bereits am Samstag vornehmen. „So dürfen wir heute zwei verdiente Schützenbrüder auszeichnen und aus der Masse der Schüt-

zen hervorheben, weil sie in ihrer eigenen Art etwas Besonderes sind und dem Schützenwesen ihre Freizeit und die Fachexpertise zur Verfügung gestellt haben.“

Zunächst bat Dietrich-Wilhelm Dönnweg Schriftführer Berthold Risse mit Ehefrau Ulrike zu sich. Lobende Worte fand Dönnweg für den seit 1987 erst als Fahnenoffizier der Mittelkompanie, dann von 1994 bis 1999 als stv. Kompanieführer und seit 2003 als Schriftführer tätigen Bruder, der mit seiner Frau Ulrike selbst 2004 die Königswürde erlangte. „Somit ist Berthold Risse 23 Jahre im Vorstand der Bruderschaft aktiv und hat dieses durch ungezählte Einsätze untermauert. Die Schützenbruderschaft Allagen hat aus diesem Grund Berthold Risse für die Verleihung des höchsten Ordens des Sauerländer Schützenbundes, den Orden für Hervorragende Verdienste vorgeschlagen.“ Neben dem Orden erhielt er zudem eine Urkunde überreicht.

Freudig überrascht zeigte sich ebenfalls der zweite zu Ehrende, Andreas Filthaut. Seit 1993 ist Andreas Filthaut erst als Fähnrich, dann 1998 als Fahnenoffizier und von 2002 bis 2007 als Hauptmann der Nordkompanie tätig. Er übernahm 2007 das Amt des Adjutanten, das er bis heute inne hat. „Wir dürfen heute Abend für diesen Schützenbrüder ebenfalls unseren Dank und An-



Der geehrte Schriftführer Berthold Risse (untere Reihe, zweiter von links) mit Frau Ulrike, Adjutant Andreas Filthaut, Königspaar Rüdiger und Rita Linnemann umrahmt von Vorstandsmitgliedern und Vertretern des SSB.

FOTOS: ELKE KÖHLER

erkennung aussprechen und ihm im Namen der Schützenbruderschaft Allagen und dem Sauerländer Schützenbund den Großen Wappenteller überreichen.“ Dieser sei gleichwertig mit dem Orden für Hervorragende Verdienste und dürfe nur in dem angemessenen Rahmen übergeben werden, so Dönnweg.

Heute Vogelschießen

Am heutigen Montag tritt die Bruderschaft am Appellplatz Dorfstraße / Schrewenfeld um 8.15 Uhr an.

Um 8.45 Uhr ist das Hochamt und ab 9.30 Uhr das Schützenfrühstück in der Halle. Um 10 Uhr ist Abmarsch zur Vogelstange, um 16 Uhr treten die Kompanien an, um das neue Königspaar abzuholen. Es folgt der Festzug mit Vorbeimarsch an der Schule und die Königskronung. Um 18.45 Uhr startet der Kindertanz und um 19.30 Uhr die Polonaise. Die Aufnahme der neuen Mitglieder findet vor der Kirche statt. Nach dem Großen Zapfenstreich startet ab 20 Uhr der Festball in der Möhnetalhalle.

Die Jubilare

■ **Eintritt 1954** (60 Jahre): Gerhard Kleeschulte, Theo Pankoke, Theo Störmann, Alfred Helle, Klemens Störmann

■ **Eintritt 1964** (50 Jahre): Karl Gerke, Ludfried Lenze, Horst Merker, Dietmar Wohlmeiner, Heinrich Pankoke, Martin Ferber, Franz Josef Diemel.

■ **Eintritt 1974** (40 Jahre): Bernd Lenze, Rainer Kutscher, Helmut Rusche, Josef Linnemann, Peter Linnemann, Wolfgang Severing, Ulrich Luig, Bernd Kellerhoff, Hans Werner Jürgens, Bruno Ferber, Adolf Dinnebie, Ludwig Bause, Ulrich Keweloh, Heiner Franke, Arno Franke, Karl Ahring, Paul Hötte, Franz Josef Hötte, Horst Hausmann.

■ **Eintritt 1989** (25 Jahre): Sven Kutscher, Wilhelm Sauret, Martin Brinkmann, Hartmut Beckschäfer, Oliver Heiss.



Die Geehrten für 40- und 25-jährige Mitgliedschaft mit Major Martin Wagener, Oberst Walter Risse und dem Königspaar Rita und Rüdiger Linnemann.



Die Geehrten für 60 Jahre und 50 Jahre mit Major Martin Wagener, Oberst Walter Risse und dem Königspaar Rita und Rüdiger Linnemann.